

## **Spiez - Aus dem Gemeinderat**

### **Sitzung vom 20. August 2018**

- Tanja Wampfler, Schwenden, Sachbearbeiterin bei der Abteilung Bau hat ihre Anstellung per 31. August 2018 gekündigt.
- Aufgrund der altersbedingten Kündigung des jetzigen Feuerungskontrolleurs wurde die Feuerungskontrolle neu geregelt und sichergestellt. Die Feuerungskontrolle wird an die Firma Kaminfeger Hauert GmbH aus Spiez vergeben. Im Weiteren wurde der Gebührentarif für die Feuerungskontrolle genehmigt und in Kraft gesetzt. Dies gestützt auf das vom Grossen Gemeinderat am 25. Juni 2018 erlassene Gebührenreglement für die Kontrolle von Feuerungsanlagen mit Heizöl „Extra leicht“ und Gas.
- Bei folgenden Reglementen ist das fakultative Referendum abgelaufen und werden wie folgt in Kraft gesetzt:
  - Gebührenreglement über die Kontrolle von Feuerungsanlagen mit Heizöl "Extra leicht" und Gas per 1. August 2018
  - Reglement über die Mehrwertabgabe (MWAR) per 25. Juni 2018
  - Teilrevision Reglement Wohnbaupolitik per 25. Juni 2018

Spiez, 21. August 2018

T. Brunner, Gemeindeschreiberin